
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 11 mars 2104 à 19h00 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 

Présences : Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Monsieur Alain F.Dussault, parent membre 
 Madame JaniqueTaillon, parent membre 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles   
Absence : Madame Olga Martin, parent membre 
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Monsieur Alain F.Dussault, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h. 
   

AG-13.14.27 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 4 février 2014 et suivi 
4. Parole au public 
Pour approbation 
5. Répartition du temps d’enseignement 
6. Tour du silence 
7. Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 
8. Parole à la représentante du SDG  
9. Sortie «Jeux du Québec » 
Pour information 
10. Dépôt documents : politique relative aux contributions financières des parents et 

établissement des principes d’encadrement du coût des documents et approbation 
de la liste des fournitures scolaires. 

11. Parole au représentant du comité de parents 
12. Parole à l’OPP 
13. Correspondance du président 
14. Autres points d’information 

14.1 Organisation scolaire 
15. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 11 mars 2014.  

  ADOPTÉ 
   

AG-13.14.28 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 4 février 2014 et suivi 
  Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault et secondé par madame Mélanie Lavoie 

d’adopter le procès-verbal de la séance 4 février 2014.  
  ADOPTÉ 

 
 

Suivi :  
Point 7 : Campagne de financement des fleurs (moins de produits, pas de vivaces) 
Début de la campagne le 24 mars. 
Fin de la campagne le 22 avril. 
Livraison le 16 mai. 
 
Suggestion d’une autre campagne de financement à l’automne : 
Vente de fromage du Québec 
La Fromagerie Chaput nous a offert des fromages pour une petite dégustation de leurs 
produits et madame Boucher rencontrera un représentant de la compagnie Perfection qui 
offre aussi des fromages.  
Point 8 : Semaine du personnel 
Pour souligner la semaine du personnel, les parents apporteront des gâteries au courant de 
la semaine et madame Boucher offrira un dîner communautaire au personnel enseignant. 

   

 4. Parole au public 
Nil 

   

AG-13.14.29 5. Répartition du temps d’enseignement 
Madame Boucher présente un document sur la répartition du temps d’enseignement pour 
l’année 2014-2015. Même répartition que l’année 2013-2014. 
 
La marge de manœuvre est incluse dans les matières. 
Pour le 1er cycle : 90 min de marge de manœuvre  + 30 min. univers social + 30 min. 
sciences technologie donc : + 1h30 en français et + 60 minutes en mathématiques. 
 
 



Pour le 2e cycle et 3e cycle : 90 min. de marge de manœuvre donc : + 1h français et  + 30 
minutes en mathématiques. 
 
Il est proposé par madame Lucie Durocher l’approbation de la répartition du temps 
d’enseignement pour l’année 2014-2015 monsieur Alain Dussault seconde. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-13.14.30 
 

6. Tour du silence 
Plusieurs villes organisent une randonnée en vélo en hommage aux personnes décédées à 
vélo. 
Monsieur Martel a demandé à madame Boucher si les élèves de l’école Antoine-Girouard 
aimeraient participer au  «Tour du silence ».  
Lucie Levesque, spécialiste en éducation physique, madame Boucher, monsieur Thériault 
et les policiers communautaires s’occuperont d’organiser cette activité. 
Date :  Mardi 20 mai 2014 ou vendredi 23 mai 2014 
Départ : 10h retour à midi. 
2 thématiques : la mécanique du vélo et la sécurité en vélo.  
Les 1re et 2e années feront une randonnée d’un petit quadrilatère autour de l’école. 
Les 3e-4e-5e-6e années feront une randonnée jusqu’au Mémorial près du Centre 
multifonctionnel (10 km aller-retour). 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par monsieur Alain F.Dussault 
d’approuver l’activité «Tour du silence ». 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-13-14.31 7. Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 
Madame Boucher dépose un document sur le plan de lutte pour contrer l’intimidation et la 
violence. 
La loi mentionne que chaque année les membres du CÉ doivent approuver le bilan du plan 
de lutte. 
Madame Boucher explique la grille d’analyse du plan de lutte aux membres du CÉ. 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’approuver le bilan du plan de lutte 2012-2013. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 
AG-13-14.32 

8. Parole à la représentante du SDG 
En raison de la journée d’élection du 7 avril prochain, notre école servira de pôle pour le 
vote. Le service de garde de l’école sera ouvert et une activité extérieure pour tous les 
élèves inscrits est organisée. 
Destination : Grimper Partout à Granby 
Départ : 8h45 et retour à l’école vers 16h30 
Coût : 22$ (activité et transport) 
Coût pour les frais de garde : 7$ 
Soit un total de 29$/enfant pour la journée. 
Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par Rachel Morrisseau d’approuver 
l'activité du service de garde. 

  ADOPTÉ 
   

AG-13-14.33 

9. Sortie « Jeux du Québec » 
Le comité organisateur de la Finale des Jeux du Québec Été 2014 désire inviter 15 élèves 
de 5e année par école afin de participer à la journée « Mes Premiers Jeux 2014 ». Cette 
invitation est lancée à environ 40 écoles primaires provenant des Commissions scolaires 
Marie-Victorin et des Patriotes. 
L’activité se déroulera le 22 mai de 9h à 14h30 au centre Multi-Sports, sur les terrains 
sportifs de la Ville de Longueuil. 
Le transport des participants pour l’aller et le retour sur le site de l’événement sera assuré 
par le Comité organisateur. Les élèves apporteront leur lunch. Les participants auront droit 
à des surprises. 
Il est proposé par madame Lucie Levesque et secondé par madame Julie Côté d’approuver 
l’activité des Jeux du Québec du 22 mai prochain. 

  ADOPTÉ 
   

 10. Dépôt de documents 

 
 Madame Boucher dépose un document sur la politique relative aux contributions financières 

des parents et établissement des principes d’encadrement du coût des documents et 
approbation de la liste des fournitures scolaires. 

   

 
11. Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Alain F. Dussault n’a pas assisté à la dernière réunion du comité de parents. 
   

 12. Parole à l’OPP 
  Nil 
   

 13. Correspondance du président 
  Document concernant le Congrès annuel de la fédération des comités de parents. 

   

 14. Autres points d’information 
 



14.1  Organisation scolaire 
Madame Boucher nous informe que la période d’inscriptions des élèves pour l’année 2014-
2015 est terminée. Une classe de 6e année se libère à notre école. 
Une première réunion aura lieu avec les directions d’école et l’organisation scolaire pour 
connaître le nombre de groupe-classe par école.  
À la mi-mai, une rencontre aura lieu avec les directions d’école, les secrétaires ainsi que 
l’organisation scolaire afin de déterminer quels élèves seront déplacés. 

   

 15. Parole au public 
 Nil 

   

AG.13.14.34 16. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie propose la levée de l’assemblée à 20h20. 

  ADOPTÉ 
   
  La direction Le président 
    
    
    
  Madame Anne Boucher Monsieur Alain F. Dussault 

 


